
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0238-2025 
 
Processo nº 1277-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
possibilidade de que seja realizado estudos 
técnicos para a viabilidade da construção 
de um centro poliesportivo no Bairro 
Pingo de Ouro. 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 
 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

possibilidade de que seja realizado estudos técnicos para a viabilidade da construção de 

um centro poliesportivo no Bairro Pingo de Ouro. 

A construção de um centro poliesportivo representa muito mais do 

que a simples edificação de um espaço físico: trata-se de um investimento direto na 

saúde, na cidadania e no futuro da população. Em regiões onde faltam oportunidades de 

lazer, esporte e convivência, esse tipo de equipamento público cumpre um papel social 

fundamental. 

O Bairro Pingo de Ouro, em constante crescimento populacional, 

carece de espaços públicos destinados à prática de atividades esportivas, culturais e de 

lazer. A ausência de infraestrutura adequada para a juventude e demais faixas etárias 

impacta negativamente a qualidade de vida dos moradores. 

Entre os principais benefícios, destaca-se a promoção da saúde 

física e mental. A prática esportiva regular ajuda na prevenção de doenças, melhora a 

qualidade de vida e reduz os índices de sedentarismo, obesidade e até mesmo de uso de 

substâncias prejudiciais. Além disso, o esporte é reconhecido por sua capacidade de 

fortalecer a autoestima, a disciplina e o trabalho em equipe, especialmente entre 

crianças e jovens. 
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Outro ponto essencial é a prevenção da violência e o afastamento 

de jovens da criminalidade. Um centro poliesportivo oferece alternativas saudáveis para 

o tempo livre, ocupando positivamente o cotidiano de crianças e adolescentes. É uma 

ferramenta poderosa de inclusão social e de formação cidadã. 

O espaço também pode ser um ponto de integração comunitária, 

promovendo eventos, torneios, oficinas e atividades culturais que aproximam os 

moradores e fortalecem os laços sociais. Em locais onde muitas vezes imperam a 

vulnerabilidade e a exclusão, um centro poliesportivo se torna um símbolo de 

pertencimento, dignidade e esperança. 

Por fim, há o impacto positivo na educação e no desenvolvimento 

social. Ao associar esporte, lazer e convivência, esses centros colaboram com o 

rendimento escolar, reduzem a evasão e estimulam a formação integral do indivíduo. 

Portanto, investir na construção de um centro poliesportivo não é 

um luxo, mas uma necessidade urgente, sobretudo em bairros de maior vulnerabilidade 

social. É garantir que todos, independentemente de sua condição, tenham acesso a um 

direito básico: o de crescer com saúde, dignidade e oportunidades. 

Diante disso, solicito ao Poder Executivo que sejam esclarecidas 

as seguintes informações: 

1. Existe, por parte da Prefeitura, estudo prévio sobre a viabilidade 

da implantação de um Centro Poliesportivo no Bairro Pingo de Ouro? 

2. Há previsão de dotação orçamentária para obras de 

infraestrutura esportiva nesse Bairro Pingo de Ouro no Plano Plurianual (PPA) ou na 

Lei Orçamentária Anual (LOA)? 

3. Quais são os critérios utilizados pelo município para definir os 

locais prioritários para a implantação de centros esportivos e recreativos? 

4. Há disponibilidade de terreno público no Bairro Pingo de Ouro 

que possa ser destinado a essa finalidade? Caso não haja, há possibilidade de 

desapropriação ou aquisição de área para esse fim? 
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5. É possível realizar parcerias com o Governo do Estado, União 

ou iniciativa privada para viabilizar a construção do Centro Poliesportivo? 

6. Qual o prazo estimado para início e conclusão do estudo 

técnico, caso acatada esta solicitação? 

Por se tratar de um pedido de interesse coletivo, conto com o 

apoio dos nobres pares para aprovação deste Requerimento e com a atenção do Poder 

Executivo para as providências necessárias. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores ANDRÉ LUIS DE PAULA MARQUES – Secretário de 

Governo e Gestão Estratégica; GLAUCO ANTÔNIO FILIPPO FERNADES - 

Secretário Municipal de Esportes; e ao Ilustríssimo Senhor JOSÉ MARIA JÚNIOR – 

Chefe de Gabinete do Prefeito. 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 
 
 
 

CABO SAMUEL 
Vereador 
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